



LA LETTRE DU PRÉSIDENT

Lundi 9 septembre 2024

Les vacances sont terminées, c'est maintenant la rentrée.



Du jeudi 12 au samedi 14 septembre, au cours de trois journées portes ouvertes, nous vous accueillerons dans nos locaux. Nous vous remettons le nouveau bulletin trimestriel qui vous fera découvrir toutes les activités et sorties programmées pour cet automne. Vous aurez ainsi l'occasion de renouveler votre adhésion.



Nos ami(e)s ont du talent !

Jusqu'au dimanche 15 septembre, notre amie Jacqueline Audrain présente ses œuvres en compagnie d'une vingtaine d'artistes amateurs de l'association « Arts en couleurs ».

Église Saint-Pierre de Touques, tous les jours de 10 H à 19 H.



Nos ami(e)s ont du talent ! (Suite)

Le mercredi 18 septembre l'association « Art et Verre » organise une journée portes ouvertes.

Théodora, Martial et Freddy vous feront partager leur savoir-faire en vous présentant le verre dans tous ses états : vitrail, tiffany, fusing, thermoformage.

Maison de quartier, 83 rue des Pavillons à Deauville. (Au bout de la rue de Verdun).

Toujours en septembre, plusieurs rendez-vous musicaux

Le vendredi 20 septembre à 20 H l'association « les Amis des Orgues de Livarot-Pays d'Auge » organise un concert au profit de la restauration du grand orgue de la cathédrale Saint-Pierre de Lisieux.

L'ensemble de cuivres Utopia interprétera des œuvres de Hassler, Böhme, Guillet... Cathédrale Saint-Pierre. Prix des places 20 €.



Le dimanche 22 septembre à 17 H, concert organisé par l'Association de sauvegarde du patrimoine de Saint-Martin-aux-Chartrains en l'église éponyme.

Le chœur Heleade sous la direction de Florence Devielhe interprétera des œuvres de Haydn, Rossini, Bach, etc.

C'est gratuit, votre libre participation soutiendra le patrimoine.



Le samedi 28 septembre à 20 H 30, sur invitation de l'association « les Amis de l'Orgue de Deauville, David Cassan, organiste titulaire du grand orgue de l'Oratoire du Louvre à Paris et improvisateur renommé, donnera un récital d'orgue en l'église Saint-Augustin. Au programme la passacaille et la fugue en ut mineur de Jean-Sébastien Bach, trois danses de Jehan Alain suivies d'improvisations de l'organiste. Libre participation aux frais.



Et pour finir, rien à voir avec ce qui précède : faites un nœud à votre mouchoir pour noter que le lundi 30 septembre à 10H en nos locaux aura lieu une séance de présentation de l'atelier mémoire-équilibre.